



---

Agrupación  
Comarcal de  
Miranda de Ebro

---

Comisión  
Ejecutiva  
Comarcal

---

Secretaría  
General

---

C/Estación, 44  
09200 Miranda de Ebro  
Tel.947 322012  
Fax 947 335868

[madrian@psoemiranda.com](mailto:madrian@psoemiranda.com)  
[www.psoemiranda.com](http://www.psoemiranda.com)

## NOTA DE PRENSA

### **El Partido Socialista, sobre la situación que viven los/as adectados/as por la HEPATITIS C**

La Sanidad española se enfrenta a una nueva crisis por las dificultades, la desigualdad y la discriminación que están sufriendo los/as afectados/as por Hepatitis C a la hora de acceder a los tratamientos para superar esta enfermedad. Desde el PSOE de Miranda de Ebro creemos que la gestión que el Gobierno ha estado llevando a cabo está haciendo de este problema un auténtico despropósito, porque lejos de buscar soluciones, el Gobierno ha mirado para otro lado ante el sufrimiento de los enfermos/as y de sus familias.

La falta de transparencia sobre los fármacos, la confusión en las informaciones sobre los tratamientos y la ineficacia con la que el Gobierno ha estado gestionando este asunto ha provocado más angustia en los afectados/as y en los profesionales, y ha incrementado la incertidumbre en la opinión pública.

**La candidata del PSOE de Miranda de Ebro a la Alcaldía en las próximas elecciones municipales, Aitana Hernando, manifiesta su “solidaridad con los afectados y afectadas”, y afirma que que “Los/as socialistas exigimos que la sanidad pública no escatime esfuerzos para atender a estos pacientes y reivindicamos el compromiso para que nadie se quede sin el tratamiento adecuado. La aparición de nuevas terapias frente a la hepatitis C supone un avance muy relevante en la lucha frente a una enfermedad que es de muy graves consecuencias. Sin embargo, en nuestro país, las personas que las necesitan no tienen acceso a ellas”. Aitana Hernando añade que ahora “el Gobierno ha creado un comité de expertos; lo ha hecho tarde y obligado por la presión de las plataformas de afectados/as”.**

**La candidata del PSOE afirma que: “nuestra posición es clara: que ningún/a mirandés/a afectado por hepatitis C susceptible de recibir los nuevos tratamientos se quede sin tener acceso a los mismos”.**

## El PSOE propone, a través de su grupo parlamentario, un PLAN DE ACCIÓN DEL SISTEMA NACIONAL DE SALUD que:

1. Asegure a todos los afectados/as el **acceso, igualitario y sin discriminación**, a terapias y medicamentos, con rigor metodológico y capacidad para medir la efectividad y la seguridad de las mismas.
2. Confirme el compromiso de Gobierno central, autonómicos e instituciones europeas para **fixar una estrategia de acción común** y de acceso homogéneo a los tratamientos para los/as pacientes de todos los países y territorios, guiados por una estrategia de generación de conocimiento y financiación de aquellas prestaciones que aporten valor.
3. Garantice **financiación presupuestaria** a través del Fondo de Cohesión Sanitaria.
4. Sea elaborado con el consenso también de las sociedades científicas, organizaciones de pacientes y comunidades autónomas.
5. Se convierta en **un acuerdo de país** que busca unir esfuerzos en el tratamiento, y la armonización en el acceso a estos tratamientos en el Sistema Nacional de Salud.
6. Y en **una alianza en Europa** que impida que los precios de las nuevas terapias pongan en riesgo la sostenibilidad de los Sistemas Sanitarios. Impulsar en Europa esa estrategia de convergencia ante un problema global, permitiría abrir un diálogo amplio incluyendo tanto el aseguramiento público como el privado.

El apoyo del PSOE a los pacientes de Hepatitis C ha sido total, como demuestran las iniciativas que durante 2014 ha llevado al Congreso, instando al Gobierno a autorizar las nuevas terapias con rapidez e incluirlas en la cartera de servicios, así como a garantizar el acceso de todos los pacientes, independientemente del lugar donde residan. En todas ellas, el Partido Popular ha votado en contra.

Aitana Hernando afirma que “además, los/as socialistas llevamos mucho tiempo denunciando que hay laboratorios que quieren jugar con la salud de las personas y que iniciativas que podrían paliar



---

Agrupación  
Comarcal de  
Miranda de Ebro

---

Comisión  
Ejecutiva  
Comarcal

---

Secretaría  
General

---

C/Estación, 44  
09200 Miranda de Ebro  
Tel.947 322012  
Fax 947 335868

[madrian@psoemiranda.com](mailto:madrian@psoemiranda.com)  
[www.psoemiranda.com](http://www.psoemiranda.com)

estas situaciones, **como la subasta de medicamentos que desarrolla el Gobierno andaluz, han sido recurridas reiteradamente por el Gobierno de España**, impidiendo que los laboratorios de las grandes industrias farmacéuticas soporten una parte del coste de la crisis”.

En Miranda de Ebro, a 14 de enero de 2.105.

*Comunicación del PSOE Miranda de Ebro*